

V. KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Sesuai dari hasil penelitian terkait strategi pengembangan usaha roti CV.

Dalwa Roti di Desa Raci Kecamatan Bangil diperoleh kesimpulan berupa:

1. Strategi yang bisa digunakan untuk mengembangkan bisnis Roti CV. Dalwa Roti di Desa Raci Kecamatan Bangil yang dicari menggunakan diagram cartesius berada di wilayah Kuadran I. pada kedudukan ini menggambarkan keadaan memiliki peluang sebab mempunyai kekuatan maupun peluang. Dimana kekuatan ini bisa dimanfaatkan peluang secara maksimal sehingga bisa diterapkan strategi yang mendorong perkembangan usaha roti. Arah taktik yang cocok dilakukan ialah strategi (*growth*) dengan meningkatkan kualitas produk, menambah varian rasa dengan ukuran dan harga yang bervariasi, modifikasi packaging produk, meningkatkan daya tahan produk serta pemasaran diharapkan lebih dinamis dan inovasi dalam memanfaatkan teknologi informasi serta menjaga hubungan baik dengan konsumen.
2. Faktor internal dan faktor eksternal yang bisa mempengaruhi peningkatan bisnis . Faktor internal berupa kekuatan dan kelemahan, faktor-faktornya yakni memproduksi produk berkualitas dan memiliki banyak varian rasa dengan harga bervariasi, komunikasi yang baik antara pemilik usaha dan karyawan, tenaga kerja mudah didapat, pemanfaatan teknologi dalam pembuatan produk, memiliki sertifikasi izin usaha, modal yang sedikit, kurang melakukan promosi, saluran distribusi terbatas, tidak melakukan pencatatan keuangan sesuai akuntansi dan kerusakan alat dan mesin saat melakukan produksi. Adapun faktor eksternal berupa peluang dan ancaman, faktornya yaitu tidak ada pesaing

dengan produk yang sama, bahan baku mudah didapat, adanya dukungan pemerintah, kemajuan teknologi pengelolaan, hubungan baik dengan pelanggan dan pedagang, perkembangan teknologi informasi, pesaing produk berbeda, harga bahan baku cenderung naik, dan juga sedikitnya bimbingan serta pengintaian yang didapatkan pada pihak terkait.

5.2. Saran

Didasarkan pada pengkajian diatas diperoleh berbagai usulan serta pemantauan dapat dijabarkan sesuai pengkajian ini meliputi:

1. Bagi pemerintah Kecamatan Bangil

Hasil penelitian ini semoga bisa diperhatikan pemerintah Kecamatan Bangil terutama dalam pengembangan sektor usaha dengan melakukan kegiatan yang mampu mendukung pengembangan usaha seperti menyediakan wadah pelatihan seta lebih memperhatikan perkembangan usaha demi meningkatkan pendapatan masyarakat yang lebih sejahtera.

2. Bagi pelaku usaha

Pelaku usaha roti CV. Dalwa Roti di Desa Raci Kecamatan Bangil diharapkan agar lebih meningkatkan kualitas produk dengan cara diversifikasi produk, memperluas daerah pemasaran dengan memanfaatkan teknologi serta melakukan pelatihan kepada karyawan cara memasarkan dan mempromosikan prodi melalui media sosial atau merekrut tenaga kerja yang paham betul cara menggunakan media sosial agar dapat melakukan pemasaran dan promosi secara online. Peneliti juga menyarankan agar pemilik usaha melakukan pencatatan keuangan sesuai dengan pembukuan akuntansi keuangan agar lebih.

3. Bagi akademik

Kiranya apa yang dihasil pada penelitian bisa dijadikan acuan dalam peningkatan ilmu pengetahuan dan dikaji lebih dalam lagi terkait taktik pengembangan usaha roti dengan menggunakan analisis SWOT. Dijadikan sebagai bahan referensi penyelesaian tugas mata kulia yang terkait.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Diharapkan dapat dilanjutkan dengan mengembangkan kekurangan penelitian-penelitian sebelumnya. Kekurangan dalam penelitian ini yang perlu dikembangkan yakni masalah pengkajian pengelolaan keuangan dalam pengembangan usaha ini karena penelitian ini hanya berfokus pada strategi pengembangan usaha.